

El pasado mes de Junio la Comisión de Divulgación de la R.S.M.E. convocó a concurso el diseño de un logotipo destinado a ser la imagen representativa de la Comisión y de DivulgaMAT, Centro Virtual de Divulgación de las Matemáticas.

La comisión de divulgación tenía la esperanza de que se presentaran algunos trabajos, sin embargo no confiábamos en que fueran muchos. Hoy podemos decir que el concurso ha sido todo un éxito. Se han presentado más de 100 propuestas de logotipos para DivulgaMAT. Realmente estamos contentos por la participación en este concurso y por la calidad de muchos de los logotipos enviados al concurso.

Debido a la gran cantidad de propuestas recibidas, así como a su calidad, y con la intención de realizar un buen trabajo de selección y crítica, la comisión de divulgación de la RSME ha decidido posponer en 15 días la resolución del concurso.

Muchas gracias a todos los participantes del concurso por vuestras propuestas.